
1

Quelques éléments de mon témoignage
La bible nous montre la chute de David, les chutes de Pierre (XXX). Paul lui-même n'a pas caché
ses origines pécheresses, ni quand il a témoigné de sa foi (Actes 22.4-5 ; 26.9-11), ni quand il a écrit
à Timothée (1Timothée 1.13). Ainsi, je ne viens pas faire la morale à la personne qui me lit. Aussi, je
préfère lui partager quelques points de ma vie qui lui montreront que je suis un pécheur gracié.

Un pécheur gracié
Catholique pratiquant
Né dans une famille catholique pratiquante, j’ai assisté assidûment à la messe dès mon enfance.
Toutefois, dès mes 8-10 ans, sans pouvoir me l’expliquer à l’époque, je savais que si je venais à
mourir, je n’avais pas accès au Trône de Dieu. Dès lors, angoissé à l’extrême devant la peur de
l’avenir, (une image très négative de moi-même, fonder une famille, avoir un métier…) l’écroulement
et la méchanceté de la société (l’horreur et le non sens de la Shoah, la crise économique, morale…),
a commencé pour moi une grande crise existentielle d’une quinzaine d’années durant laquelle la
mort m’aurait été plus douce.

Nouvelle Naissance
Mais enseigné dans la crainte de Dieu dès mon enfance, le Seigneur ne me lâchait pas. Vers 25 ans,
sur le conseil d’une personne, j’ai lu la Bible une première fois sans la comprendre. Persistant dans
cette étude, la lumière se fit jour, et je m’engageais avec le Seigneur par les eaux du baptême en
Novembre 1997 dans une église évangélique.

La pyramide évangélique
Étudiant durant 3 ans dans un institut biblique évangélique afin de devenir pasteur, ma déception fut
assez grande de part ma personne (je n’avais pas réellement cet appel,  j’étais encore bien trop
blessé), mais aussi de part la découverte du fonctionnement des fédérations évangéliques (un article
du site la  TROMPETTE résume assez bien ma pensée en disant que la « Bête » c’est la pyramide).

La protection divine
Marié entre temps avec une jeune femme chrétienne, grâce au Seigneur qui avait commencé à me
restaurer, mon épouse et moi avons quitté ces milieux pour entrer dans le groupe d’un homme qui
s’avérera finalement être un faux serviteur, entre autre un judaïsant. Cette rupture fut difficile mais
salutaire.  Le Seigneur voulait  ainsi  me faire grandir,  m’apprendre à dire non,  à ne plus idolâtrer
l’homme. Plus tard, lors d’un jeûne, il me donnera le verset Osée 11.5 « Ils ne retourneront pas au
pays d'Égypte; Mais l'Assyrien sera leur roi, Parce qu'ils ont refusé de revenir à moi. » Le Seigneur
voulait me garder de retourner vers ROME via l’œcuménisme, mais comme j’étais trop immature
pour m’attacher seul à lui, il avait dû employer un homme qui s’avérera être méchant. C'est aussi
durant cette période que,  j'ai reçu du Seigneur par le texte d’Ézéchiel 7 que le djihad approche.

La grande religion apostate mondiale
En  effet,  c’est  à  cette  période  qu’est  né  le  Conseil  National  des  Évangéliques  de  France
(https://www.lecnef.org/page/170867-le-cnef)  qui  regroupe  les  évangéliques  pentecôtistes  et  anti
pentecôtiste des anciennes Alliance Évangélique Française et Fédération  Évangélique Française (et
même  les  Assemblées  De  Dieu  qui  rêvaient  de  rentrer  dans  la  Fédération  Protestante  depuis
longtemps). En effet, les évangéliques désirant devenir le 6ème culte reconnue par la République
(auprès des catholiques, protestants, musulmans, juifs, bouddhistes), sont ainsi, pour moi, prêts à
rentrer dans la grande religion apostate mondiale emmenée par le Vatican.

Marcher avec Dieu
Seuls, nous avons décidé de déménager. Finalement, le Seigneur nous a bénis, en nous donnant du
travail à tous les deux. Encouragé par un frère et convaincu que c'est la volonté de Dieu pour moi, le
blog « Il revient » est né.
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Précisions
« Dieu lui dit en songe : Je sais que tu as agi avec un cœur pur ; aussi t’ai-je empêché de pécher
contre moi. C’est pourquoi je n’ai pas permis que tu la touches. » Genèse 20.6

Catholique pratiquant
Je suis né dans une famille catholique pratiquante. S'il  y a deux choses que mes parents m'ont
transmises, c'est bien le caractère sacré du mariage et de la vie dès la conception. L'homme naturel
est vendu au péché (Romains 7.14) et qu'il  ne peut pas résister à sa puissance, même s'il  a la
volonté de le faire (Romains 7.21-23) et même s'il a une certaine connaissance de la vérité. 

Des occasions de chute
Ainsi, alors que j'étais encore célibataire et que j'avais arrêté toute pratique religieuse catholique tout
en gardant en moi cet idéal de vouloir plaire à Dieu, je me suis retrouvé quelques mois à l'étranger.
Là, j'ai rencontré une femme plus âgée que moi et dans une circonstance précise un adultère aurait
pu  être  commis.  J'ai  rencontré  également  une  autre  jeune  femme  ayant  plutôt  le  profil  de  la
« croqueuse d'hommes ». Je ne peux pas penser que cette femme n'ait pas compris qui j'étais et ce
que j'attendais potentiellement. Pourtant rien ne s'est passé. Le Seigneur m'a protégé.

Quand le Seigneur parle
Quelques années plus tard, après ma conversion, alors que je méditais la bible en Genèse, le verset
Genèse 20.6 m'a sauté au visage. Le Seigneur me disait clairement qu'il m'avait protégé lors de ces
situations.  Avec  le  recul,  me  serai-je  davantage  enfoncé  dans  le  péché  en  prenant  plaisir  à  la
jouissance du péché (Hébreux 11.25) ? Et puis, je n'ose pas imaginer les conséquences si un enfant
avait été conçu. Ne sachant comment gérer la situation vis à vis de mes parents, mais aussi de mes
valeurs, j'aurai sombré dans une profonde dépression que je n'aurai pas su gérer. Aurai-je recherché
un « palliatif chimique » ? Aurai-je mis fin à mes jours ? Peut être que je serais déjà en enfer, séparé
pour toujours de la présence glorieuse de notre bien aimé Sauveur Jésus Christ.

Que la grâce du Seigneur est grande
« 21 toi donc, qui enseignes les autres, tu ne t’enseignes pas toi-même ! Toi qui prêches de ne pas
dérober, tu dérobes  22 Toi qui dis de ne pas commettre d’adultère, tu commets l’adultère ! Toi qui as
en abomination les idoles, tu commets des sacrilèges !  23 Toi  qui te fais une gloire de la loi,  tu
déshonores Dieu par la transgression de la loi !  24 Car le nom de Dieu est blasphémé parmi les
païens à cause de vous, comme cela est écrit. » Romains 2.21-24

Un dangereux refroidissement spirituel
Quelques années plus tard, alors que notre famille avait déménagé, le Seigneur m'a encore gardé. A
l'époque j'avais déjà compris que le retour du Seigneur est proche, mais ayant quitté les milieux
évangéliques œcuméniques et n'étant pas assez discipliné dans ma piété personnelle, mon amour
pour le Seigneur s'était refroidi. Je travaillais dans une milieu professionnel rempli d'impuretés par la
radio, mais aussi par les propos du personnel. 

La salutaire protection divine
Baignant dans cet environnement impur, aurai-je avec le temps sombré dans l'adultère ? Mais le
Seigneur  m'a  protégé  en  faisant  en  sorte  que  mon  Contrat  à  Durée  Déterminée  ne  soit  pas
renouvelé.  Ainsi,  j'ai  dû travailler  ailleurs.  Maintenant,  je bénis le Seigneur d'être seul  dans mon
emploi, car s'il me faut discipliner mes pensées, elles ne sont plus polluées ni par la radio, ni par les
collègues. 

Un ordre du Seigneur
C'est aussi à ce moment que le Seigneur m'a donné l'ordre de lire l’ensemble du blog d'Henri Viaud
Murat  (https://bloghvm.wordpress.com/). Cette lecture assidue, soir après soir, a ranimé mon amour
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pour le Seigneur. Les propos de Paul aux juifs (Romains 2.17-24) sont bien vrais et s'adressent aussi
à nous les chrétiens. Ne déshonorons pas le Seigneur par une conduite hypocrite.


